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　令和５年８月５日（土）中央公民館大会議室にて、第43回議会報告会をテーマ別タウン
ミーティングとして開催しました。各常任委員会ごとにテーマを設定し、３常任委員会と
オンライン参加の4部会に分かれて実施。主な内容を報告します。

第43回議会報告会「テーマ別タウンミーティング」を実施

《主な参加者からのご意見》
　・先生の働き方改善や処遇改善が必要では？
　・なぜ知立市内小中学校は、２学期制なのか？子ども

たちの学力向上には、細かくテストを実施したり、
成績を付けてあげることが大事では。

　・知立市内小中学校の普通教室や特別教室にエアコン
設置されることは良い。学校体育館や武道場にも
設置をして欲しい。

　・不登校になった児童生徒の居場所が少ない。不登校
に関する情報もスムーズに入手できない。

《主な参加者からのご意見》
　・生ごみの減量化のため、段ボールコンポストの利用

拡大を図るべきでは。
　・マイクロプラスチック問題への取組みとして、プラ

スチック製品の使用を減らしていくべきでは。
　・転入してきた住民へのルール周知が不十分でごみ集
　　積所への時間外投棄が見られるので、ゴミ出しルー
　　ルの徹底をしてほしい。

《主な参加者からのご意見》
　・20年後の駅南のまちづくりについて文化ホールや

大学、専門学校、ショッピングモールなどの誘致
をすべき。

　・若者や子どもが遊べる場所づくり、人の集まる仕掛
けづくりを推進すべき。

《主な参加者からのご意見》
　・市民の間で資源回収やごみの分別は浸透しているが、事
　　業所のごみの分別や削減の取り組みはされているのか。
　・知立駅南地区は、どのような開発を計画しているのか。
　・知立駅北ビルに空室が目立つが、知立駅南地区はこのまま
　　開発できるのか。
　・資材や人件費など物価高による景気後退の影響はないか。

■企画文教委員会　「学校生活について～子どもたちの声を聞きたい～」

■市民福祉委員会　「知立市のごみ問題について」

■建設水道委員会　「駅南地区のまちづくりに求めるもの」

■オンライン参加「おいでん知立市議会～市民の声を聞きたい～」

議会報告会


